

HERMANDADES | Domingos de Mayo

La Soledad entra en el tramo final de sus fiestas votivas de mayo

El desfile procesional tendrá lugar el domingo a partir de las 20:30 horas

Redacción

Jueves 16 de mayo de 2013 - 10:06



Tras las fiestas del Buen Suceso, desde el pasado día 13 y hasta el próximo lunes 20 de mayo, la Real Hermandad y Cofradía del Santo Entierro de Cristo y María Santísima de la Soledad Coronada viene celebrando el septenario y fiestas votivas en honor a su titular mariana.

Cultos que tras los primeros días del septenario, mañana viernes entrarán en su recta final con la recepción a mediodía del predicador del triduo final de las fiestas votivas, Luís Rubio Remacha, perteneciente a la Orden de los Carmelitas Descalzos (O.C.D.), profesor de Liturgia y Espiritualidad del Noviciado Interprovincial de España y Portugal de Castellón. A las 21:00 horas, dará comienzo en San Pedro el ejercicio del septenario en honor a María Stma. de la Soledad Coronada y el primer día del triduo final, con predicación del padre Rubio Remacha y la intervención, en el apartado musical de Paz de Manuel, Sergio de Lope y Alberto López que interpretarán una misa flamenca. En el transcurso de la Eucaristía del viernes tendrá lugar la imposición de medallas a los hermanos que así lo hayan solicitado previamente, celebrándose posteriormente la Copa de Hermandad, cuyas invitaciones puede retirarse al precio de 15 euros en “Los Madrileños”

Los actos de las fiestas soleanas tendrán su continuación el sábado 18 de mayo, a partir de las 21:00 horas, con el ejercicio del Septenario en honor a Nuestra Señora de la Soledad y la solemne función religiosa, con predicación a cargo del padre Luis Rubio Remacha y la intervención, en el apartado musical, de la Coral Alonso Cano, que bajo la dirección de Francisco José Serrano Luque y el acompañamiento al órgano de Rafael Jurado, interpretará la Misa “Cristo Nostra Salvezza” de Marco Frisina. Una vez finalizada la Eucaristía, la plaza de San Pedro acogerá la tradicional rifa de regalos donados a la Virgen.

Y así, la programación llegará hasta el 19 de mayo, domingo de Ntra. Señora de la Soledad, iniciándose a las 12:00 h el último día del Septenario, con solemne función religiosa concelebrada por Luís Rubio Remacha, y el acompañamiento musical de la Coral Alonso Cano, que como viene siendo habitual interpretará la I Misa Pontifical de Laurentius Perosi. Tras la Consagración, los Seises de esta Hermandad y Cofradía danzarán en honor del Santísimo Sacramento.

Los actos del domingo tendrán su continuación a partir de las 19:30 horas con el pasacalles que ofrecerán la Agrupación Musical de Ntra. Sra. las Angustias de Alcalá la Real, y la Banda de Música Sinfónica “Soledad Coronada”, formaciones que acompañarán el desfile procesional de María Stma. de la Soledad Coronada, cuya salida está prevista a las 20:30 horas.

El epílogo de las fiestas soleanas de mayo será el solemne besamanos a la venerada imagen de la Virgen de la Soledad, a partir de las 20:30 horas, al que seguirá una velada con servicio de barra donde se podrán adquirir bandejas a precios populares, continuando la rifa de regalos pendientes del sábado.